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本年度、深井理事長は「総合成長」というテーマを掲げています。私たちはメンバーと

メンバーの会社、そして地域社会が一緒に成長していくことを目指しています。そのため

には、組織運営を円滑にし、地域や世代のニーズに応えるスマートな体制が必要です。私

は、青年会議所の活動に参加することで、自分自身の成長と社会貢献の機会を得ることが

できました。青年会議所は、社会課題に対して積極的に取り組み、地域社会に貢献するこ

とで自らも成長できる素晴らしい組織だと思います。私は、この組織に入会した当初から、

常に学び続ける姿勢を持ち多くの先輩や仲間から刺激を受けながら様々な事業や活動に参

画してきました。 

しかし、長く続いている組織だからこそ昔ながらの体質や変化が必要なものも多くあり、

総合成長をするうえで必要なものは手厚くし、不要なものを止めていくことも重要です。

専務理事として組織運営に関する全ての業務を統括し、各室や委員会の活動をサポートし

てまいります。 

メンバーの意見や要望を反映させることで、組織の一体感と活力を高め全てのメンバー

が成長を実感できる組織作りを行うことが重要です。理事長が掲げたスローガンやビジョ

ンに沿って、組織全体が一丸となって目標達成に向かうことができるようコミュニケーシ

ョンや情報共有を重視しメンバーのモチベーションや能力を引き出すことができるよう努

めます。 

最後になりますが、本年度で私は長年、所属した公益社団法人所沢青年会議所を卒業い

たします。先輩方が積み上げてきた歴史に敬意を表しながら事務局メンバーとともに未来

へ残し、繋げていくものは後輩達へしっかりと伝えてまいります。 


